

Rejoignez notre équipe et profitez de notre programme d'avantages sociaux

Join our team and enjoy our benefits plan.

FACC offre une position de 40 heures de travail par semaine et il y a différents quarts de travail à combler: **jour, soir et weekend.**

Nous tenons à cœur le bien-être de nos collaborateurs, et nous offrons:

- Évolution salariale concurrentielle
- Vacances et congés compensatoires
- Plan de carrière et formation
- Subventions pour les études

La couverture des assurances collectives de notre compagnie protège tout le groupe familial du travailleur et inclut : **Assurance dentaire, Assurance invalidité, Assurance-maladie complémentaire, assurance-vie et Assurance vision.**

Nous offrons un **programme de retraite** dans lequel la compagnie participe avec le 50% de l'investissement de l'employé

FACC prend soin balance entre vie personnelle et vit au travail et offre, à part les vacances :

- 40 heures personnelles,
- 2 jours payés et non travaillent entre la fête de Noël et nouvel an,
- Congé payé le jour de l'anniversaire.

En plus, vous bénéficiez de stationnement sur place.

This position is a 40 hours of work per week and there are different shifts to fill: **day, evening and weekend.**

We take to heart the well-being of our collaborators and offer:

- Competitive wage evolution
- Vacation and compensatory leave
- Career Plan and Training
- Study opportunities

Our company's group insurance coverage covers the entire familiar group of the worker and includes: **Dental Insurance, Disability Insurance, Extended Health Insurance, Life Insurance and Vision Insurance.**

We will offer a **retirement program** in which the company participates with 50% of the employee's investment

FACC takes care of the balance between personal and working life and offers, apart from holidays:

- 40 hours paid for personal activities,
- 2 paid and non-working days between Christmas and New Year,
- Paid leave on the birthday.

In addition, you benefit from on-site parking.